



## El Cabildo celebra el Día Internacional de los Museos con cajas de luces y sombras

*El Museo de Historia y Antropología de Tenerife acogió una actividad dedicada a los más pequeños con la que se les invitaba a explorar el mundo*

*La programación continúa en el resto de Museos de Tenerife, a los largo del fin de semana*

**Tenerife – 18/05/2017.** El Museo de Historia y Antropología de Tenerife acogió hoy jueves 18, Día Internacional de los Museos, la celebración de la actividad para escolares 'Decir lo indecible, entre luces y sombras. Narraciones sobre cajas de luz'. Los pequeños visitaron una de las salas de la Casa Lercaro que estaba invadida por cajas de luz, como las usadas en cientos de escuelas Montessori, Waldor, Reggio Emilia... para convertirlas en una manera nueva de explorar el mundo.

La consejera insular de Museos, Amaya Conde, asistió también a esta dinámica, en la que participaron estudiantes de Educación Primaria, y que tuvo una duración de 30 minutos, mezclando el juego libre y la sorpresa. La magia de las luces y las sombras llegó en forma de cuento proyectado, para contar qué sienten las «cosas» de los museos, encerradas habitualmente en oscuras habitaciones y alejadas de la posibilidad de decidir sobre su propio destino.

Amaya Conde señala que se trata de que los pequeños experimenten en un primer momento de modo aleatorio y libre sobre cajas de luz (tienen forma de mesa) encima de las cuales hay diferentes materiales y, a continuación, interviene una educadora del Museo para, durante 10 minutos, actuar sobre una de las mesas manipulando distintas formas a la vez que cuenta una historia que tiene que ver con algunas de las piezas de las colecciones del centro. Durante su intervención, lo que ocurre sobre la mesa se proyecta ampliado en la pared.

La responsable de Museos destaca el carácter principalmente didáctico que tiene la celebración del Día Internacional de los Museos "que es a quien dirigimos, de manera especial, nuestras actividades. Es nuestra vocación didáctica la que prima, aunque en nuestra amplia programación tienen cabida propuestas para todos los públicos".

Cabe recordar que el Cabildo celebra el Día Internacional de los Museos (18 de mayo), con una amplia lista de actividades que se suman a la programación habitual. Así, durante toda esta semana, en los centros museísticos dependientes de la Corporación (Museo de Historia y Antropología de Tenerife, Museo de la Naturaleza y el Hombre, Museo de la Ciencia y el Cosmos, TEA Tenerife Espacio de las Artes),



## ÁREA DE TENERIFE 2030: INNOVACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES

### MUSEOS

se han sumado a la celebración del cuarenta aniversario de este evento, que parte del Consejo Internacional de Museos, y que pretende destacar el papel fundamental que estos espacios pueden y deben jugar en la sociedad.

En esta edición, el lema elegido es 'Museos e historias controvertidas: decir lo indecible en los museos' e invita a la reflexión crítica de los muchos episodios que las sociedades han atravesado en el pasado y atraviesan en el presente, con la intención de situar al museo como un agente mediador que facilite las vías de intercambio y reconciliación. Todo ello, para la superación de obstáculos basados en experiencias traumáticas, que permita programar un futuro "más allá de los temas tabú y hacia una mejor comprensión mutua".

El Museo de la Ciencia y el Cosmos celebra mañana viernes. Día 19, la actividad Hilando al infinito, a las 19,00 y a las 20,30 horas. Se trata de una intervención realizada en el Laberinto de Espejos donde se dan cita con un carácter multidisciplinar la instalación, el arte sonoro, las matemáticas, la videodanza, la performance y un encuentro con los artistas. Muestra una lectura personal del infinito en un espacio donde está presente el reflejo constante, resultado de enfrentar espejos, como un eco sin fin. Así, Judit Mendoza diseña y desarrolla este proyecto de innovación educativa, donde el arte es el entorno donde transmitir los conocimientos científicos.

Y en el mismo recinto, el sábado, día 20, habrá una nueva sesión de la sección Museo Adulto, bajo el título '¿Hay ciencia detrás de la ciencia económica'. Tendrá lugar desde las 20, 00 hasta las 22,00 horas (charla), y desde las 22,00 a las 24,00 horas (mini-shows científicos, tertulia y gastronomía). Todo ello girará en torno a este tema.

Y en el Museo de la Naturaleza y el Hombre, también el sábado, día 20, a las 10,30 horas habrá una actuación musical, Concierto *brunch*, preparada por los niños de la Escuela Garrapatea, que es un espacio en el que se aprende a hacer música desde edades tempranas, atendiendo siempre a la vocación comunicativa de la música en sí misma.